



## Orquídeas impulsan la «economía de las flores» en Suqian, China

### Description

Por Isaura Diez. Corresponsal jefe de Prensa Latina en China

Con una producción anual que supera los 12 millones de plántulas, este complejo se convirtió en el mayor programa de cultivo de orquídeas Phalaenopsis del país en términos de tamaño o extensión de un solo centro de cultivo (unidad).

El Mundo de las Orquídeas Mariposa de esta ciudad en la provincia sureña de Jiangsu se consolida hoy como uno de los proyectos más destacados del sector en China.

El especialista Liang Kang dijo a Prensa Latina que el lugar es clave en el desarrollo de nuevas tecnologías y métodos de cultivo, las cuales permiten un crecimiento acelerado y sostenible de la industria.

Además, destacó la importancia del trabajo conjunto con los agricultores locales, quienes tienen una participación activa en el proceso productivo mediante el modelo «empresa + base + agricultores», implementado para asegurar un crecimiento equitativo y el bienestar de la comunidad.

Este innovador orquideario, que también alberga un centro de investigación y desarrollo, cultiva más de 300 variedades, especialmente Phalaenopsis que son altamente apreciadas tanto en el mercado nacional como internacional.

Entre las especies más populares están las de tonos rojos y rosados, como «Fénix de fuego» y «Pimiento picante».

La economía local también experimentó un notable crecimiento gracias a la denominada «economía de las flores», la cual proporcionó empleos e incrementó los ingresos de la población.

Según datos oficiales, la producción de orquídeas propició trabajo a más de un centenar de personas de la comunidad local, de las cuales el 70 por ciento son mujeres.

La innovación del lugar se refleja en su sistema de ventas «en línea + fuera de línea», que ha permitido llevar las orquídeas y plantas cultivadas a mercados de todo el país.

«Nuestro proceso de cultivo es tridimensional, lo que nos permite maximizar el uso del espacio y aumentar la producción sin comprometer la calidad», apuntó Liang.

El proceso de cultivo en el orquideario de Suqian es manual, con un enfoque particular en la selección de flores y el uso de medios de cultivo especializados.

Según el ingeniero, este método, basado en el empleo de hormonas de crecimiento para regular las raíces y la diferenciación, permite que las orquídeas se adapten a las condiciones ambientales de manera óptima, garantizando productos de alta calidad.

Además, el orquideario se distingue por su capacidad para ofrecer una experiencia turística, lo que atrae a miles de visitantes cada año.

Este centro no solo es un referente para el cultivo de la mencionada flor, sino también un ejemplo del impulso hacia la modernización rural en China, al integrar la agricultura con la economía local, el empleo y el desarrollo social.

El Maipo/PL

**Date Created**

Diciembre 2024

[www.elmaipo.cl](http://www.elmaipo.cl)